SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares



Página: 4

Sección: LOCAL Valor: 500,00 € Área (cm2): 357,9 Ocupación: 35,05 % Documento: 1/1 Cód: 50248009

El PSOE pide un calendario para abrir el museo de historia

El pleno aprueba el estudio de detalle del Cerro de San Vicente con los votos del PP

GEMA DIEGO

SALAMANCA

El debate generado ayer en el pleno municipal en torno a la aprobación del estudio de detalle de un sector del Cerro de San Vicente terminó arrojando a la palestra una cuestión pendiente desde hace años: la apertura del Museo de Historia de la Ciudad. El socialista Joaquín Corona puso de relieve que el estudio de detalle no hacía referencia "a la organización de los entornos inmediatos del museo y del parque arqueológico". Y, aunque su discusión con el edil de Fomento, Carlos García Carbayo, se había centrado inicialmente en un desacuerdo sobre alturas y compactación de los edificios -motivo por el que, finalmente, el estudio se aprobó tan solo con los votos del equipo de Gobierno-, el intercambio dialéctico de los concejales terminó derivando hacia este inmueble que aún hiberna.

"El museo era un gran proyecto que requería una inversión importante", recordó García Carbayo, quien explicó que por dos veces el Ayuntamiento pidió al Ministerio de Cultura fondos del 1% Cultural y no consiguió nada. El concejal de Fomento apuntó que la celebración del VIII centenario de la Universidad ofrece "otra oportunidad" y afirmó estar "convencido" de que en esta ocasión sí llegará el apoyo de otras administraciones.

En este sentido, el portavoz del Grupo Socialista, Enrique Cabero, pidió al alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, "marcar un calendario" para establecer una apertura "escalonada" de los diferentes espacios del museo. "Nos preocupa que el



Un instante de un pleno anterior en el Ayuntamiento.

ALMEIDA

edificio se deteriore al estar cerrado y que luego se incrementen los costes para ponerlo en funcionamiento", manifestó Cabero, quien hizo hincapié en que en el Cerro de San Vicente está la "cuna" de la ciudad y que esta zona es "un lugar idóneo para el estudio, la reflexión, el turismo y el ocio". A esto, el regidor replicó que se trata de una cuestión "que requiere un análisis más profundo" para su solución.

El apartado de Fomento también posibilitó la aprobación definitiva, esta vez por unanimidad, de los planes parciales de Las Galanas y Miralrío. Tampoco hubo problemas para dar el visto bueno a los cambios en el Reglamento del Consejo Sectorial Municipal de las Personas Mayores.

En el tiempo de ruegos y preguntas, Jesús González Rivas solicitó que se rematase correctamente la nueva rotonda ovalada del paseo de la Estación; José Luis Mateos sugirió la adhesión del Ayuntamiento a la Red Española de Ciudades para el Clima; Arturo Ferreras pidió que se agilice la dotación de nuevas piscinas climatizadas; y Cabero rogó que las resoluciones de Alcaldía que se dan a conocer en cada pleno se aproximen en fecha a la de la celebración de éste. El portavoz socialista manifestó que en la sesión de ayer se les habían entregado las resoluciones de mayo, "todavía del anterior mandato". Mañueco prometió convocar una reunión en los próximos días para subsanar este "desfase". II